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Públicas, José Luis 
Hernández El viaducto requiere 
na intervención total que su. 
carteacstá dispuesta ejecuta, 
“aunque para allo as necesario 
queel puente sea enselado como 
responsabilidad de Obras Públi- 
cas, entidad que sl tiene au. 
cargo la mantención de astas 
“estructuras ubicadas fuer del 
radio urbano. 
Estosugióa parir deunaso- 

estu del alcalde Ciaudio Rado- 
ich al ministerio para revisar el 
estado delos puentes. Una vez 
realizada lareposicón dalmiemo, 
astovwiveriaa responsabilidad de 
la administración municipal 

El serems Hemández indicó 
que también se analizó la situar 
cióndelpuente de Avenida Pro 
el cual, al no presentar daños 
ústructurals, e responsable de 
újecutarlas obras as el munici- 
pio. Su cantera sólo podría ante 
ar antecedentes técnicos para 
la obtención de la recomenda- 
ción satisfactoria y el financia- 
miento del gobierno regional 
¡Or puente, analizado us el de 
"O'Higgins, an donde Obras Pú- 
licas levantará un proyecto par 
a rovisar la factibilidad de unir 
cal Mejicana. 

Esta esuna de las tantas áni- 
ciativas que José Luis Hamán- 
dez espera trabajar con el mu- 
icipo local El seem pio ser 
invitado a exponer en la última 
sesióndel Concejo Municipal en 
onde habló de la necesidad de 

  

Obras Públicas presentará proyecto 
de reposición del puente Zenteno 

> Enla última sesión del Concejo Municipal, el seremi José Luis Hernández propuso al municipio un convenio de 
colaboración para hacerse cargo de este proyecto y de otras iniciativas como habilitación de caminos en sectores periurbanos. 

» Elseremi Hermández 
planteó que también 
se analizó la situación 
del puente de Avenida 
Presidente Frei, el 
cual, alo presentar 
daños estructurales, el 
responsable de ejecutar 
las obras es el municipio 

unconveniode colaboración n= 
tre ambas reparticiones para o+ 
tucionar algunos escols y lograr 
ejecutar proyectos que le cam- 
bienelrostroala capital regional 

Obras Públicas busca que el 
municipio se haga cargo de la 
mantención de las áreas verdes 
delos parques que construirá en 
los sectores de Archipiélago de 
Cralos, vila Cardonal Ral Sia 
Hontiquex, vila Las Nieves y Al- 
todo Lorca. Varios de estas sur 
gen apartir del abovedamiento 
dle esteros, la mantención de es 
tos últimos seguiria a cargo de 
la Dirección de Obras Hidráuli 
cas. Elseremi agregó que estas 
bras una voz entregadas ten- 
tán una garantía de 12 mesos 
y que cuakquierproblema anivel 
dle infraceteuctura durante ese 
tiempo correrá con cargoal Mop. 

Pidieron que la calle Juan 

  

  

trada por la Dirección de Via- 
lidad del Ministerio de Obras 
Públicas, ya que esta entidad 

  

pretende deserclarun proyecto ¡e recarpeteo delos 85 Kilómo- 
os de extensión que tien esta 
calzada, Hemández explicó que 
necesitará el apoyo del munici- 
plo, ya que las deberán ser los 
que onvien el proyecto para ser 
financiado po el Gore, 

Otro punto que abordaría 
“ste convenio sería la ehabil- 
tación de caminos, Hernández 
“añadió que busca replica a me 
yor escala al trabajo realizado 
conla Municipalidad de Natales 
“an elasctor de Hueros Fam 
es, en los perurbanos de Punta 
“Arenas, Los más de 140 kilóme- 
zos de peruanos que existen 
“na capital regional se ls 198 

  

  

Marcelino Aguayo, presidente de la Asociación Gremial Tacopa 

“Es una vergiienza el estado de nuestras calles” 
Comouna "vergienza", cali 

fica Marcelino Aguayo Concha, 
la condición de las calles dela 
capital regional, la cual pesar 
e los recientes bacheos reali 
ados por la Municipalidad de 
Punta Arenas, siguen en mal 
estado. Según la adminis 
«ión comunal son más de 36 los 
lómetros de callos y avenidas 
“en mal estado, Tan sólo en una 
cuadra se pueden encontrar 
hasta 10 “eventos”. 

Aguayo 
sabe de calles, tados 
so desplaza a través de ollas 
on su taxa colectivo. Aveni- 
da España, Armando Sanhue- 
za, Independencia, Bellavista 

  

    

y Chiloó para l son ls pootes. 
*Tenemos un desastre que es 
imposible nombrar cuántas ca 
les porque son muchas”, ad- 

Para Aguayo existouna ina: 
ción de las autoridades y que 
sólo e han entregado solusio» 
es parchos que no mejoran la 
situación. "Se echa de menos 
vna solución de mayor calidad" 
reclama aller de los taxi 00. 
Inctivos de Punta Arenas. 

Los que pagan impuestos 
por cular en las calle las to» 
emos llenas de hoyos y quie- 
nes no pagan impuestos por 
circular tienen vías nueva: 
dos en referencia a la inauga 

  

ración de nuevas ciclovias en 
varios sectores de la ciudad. 
¡Cansado Aguayo envió un ca- 
astro de las calles en mal es 
tado al Servicio de Vivienda y 
Urvanización, ala Dirección del 
"Tránsito de Punta Arenas, er 
mide Transportes, y aún noob 

  

  

    

Aguayo en materia de vialidad: 
urbana, ya que también de- 
muncia problemas de semafo- 
ización y lomos de toro en mal 
stado. “Quienes trabajamos 
8. 10 horas en las cales nos 
perjudica en nuestro trabajo 
diario perdiendo horas anto la 
insensibilidad de quienes dí   

condicionarian con un nuevo 
material gramlado mezclado con. 
vnaditivo estabilizador. Aligual 
que eloaso de la cal Juan Wi 
ams, la municipalidad presenta 
el proyecto con los datos lavan 
tados porel Mop, y l ministerio 
podria actuar como inspector. 
cal Aquíso inervendrlalosseo- 
tores de Pampa Redonda, Loteo 
Vrsalovis Calafato, Vila Andrea 
y Monta Verde. 

"Vienen con saneamiento de 
aguas luvias”, anunció José Luis 
Hornández, quien añadió que su 
cartera ostá planificando sumar 
nuevas cales en elssctor de Ca. 
lafato para conectarla zona de 
Habla. 

JE Mop también busca que 
la Avenida Costanera del Estze- 
cho pase a sr administrada por 

¡los durante un par de años, pac 
a poder ejecutar las obras de 
extensión de esta hacia el aso 
or de Punta Arenoss, en don 
de pretenden trasladarla rampa 
da conectividad hoy ubicada en 
dl sector de Tres Puentes lugar 
queen as préximos años ocupar 
rála dársena dela Armada. Una. 
vez terminados los trabajos, eta 
volverá a ser rosponsablidad de 
la adminisración comunal, “No. 
otros no tenemos aquipo dela 
demarcación ni limpieza de eta 
cal, sincoró Homández. PA. 

  

Marcelino Aguayo, presidente dela Asociación de Taxis Colctvo. 

  

mas que existen en los lomos 

detoro emplazados on Avenida 
Bulnos con Manantiales, en Al- 
dunate con Diego Portals y al 
“de Martínez de Aldunate antes 
loegar a Pedro Aguirro Cerda. 
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